



African Reinsurance Corporation
Société Africaine de Réassurance

Lagos, le 18 novembre 2020

AFRICA RE RESTE RESILIENTE, AVEC UN BENEFICE NET EN HAUSSE

La Société Africaine de Réassurance (Africa Re) a enregistré une prime de 583,68 millions \$EU à la clôture du troisième trimestre 2020, soit une baisse de 5,41% qui est surtout due à l'affaiblissement de certaines monnaies de transaction principales (naira nigérian et rand sud-africain), ainsi qu'aux réductions délibérées du volume du portefeuille pour améliorer la performance technique.

Les ratios des dépenses techniques se sont fortement améliorés; le ratio de sinistres a connu une amélioration de 424 points de base, s'établissant à 62,33%, contre 66,57% lors de l'exercice précédent. Les mesures prises par rapport au portefeuille de souscription, bien que négatives pour la prime, ont eu un impact positif sur les ratios de dépenses techniques.

Globalement, le bénéfice technique net au 30 septembre 2020 a fortement augmenté, se hissant à 12,52 millions \$EU, contre une perte technique de 11,13 millions \$EU au cours de la même période en 2019.

Le ralentissement de l'économie mondiale causé par la pandémie de la Covid-19 a affecté la Société, premièrement à cause de la baisse des taux d'intérêt, et deuxièmement en raison de la forte chute des indices des marchés des actions. Ainsi, à la clôture du troisième trimestre 2020, les produits de placements se sont chiffrés à 33,95 millions \$EU, soit une baisse par rapport aux 47,56 millions \$EU affichés en septembre 2019.

Le bénéfice net enregistré au cours de la période considérée a été de 41,77 millions \$EU, soit une hausse de 24,13% par rapport au résultat de l'exercice précédent (33,65 millions \$EU).

Commentant la performance enregistrée, le Directeur Général du Groupe Africa Re, Dr Corneille KAREKEZI affirme: «La très bonne performance réalisée en 9 mois est le résultat de la mise en œuvre rapide d'un plan de continuité des activités efficace, des actions cumulées de la Direction par rapport au portefeuille de souscription, et d'une gestion très équilibrée des placements. Ces trois facteurs ont atténué l'impact de la pandémie de la Covid-19. Nous pensons que nous allons maintenir cette tendance positive jusqu'à la fin de l'exercice, sauf survenance de sinistres importants imprévus».